



Pressemitteilung „Bürger für Glückstadt“

Ruhe bewahren – weiterarbeiten!

Der Stadtvertreter Schulz ist mit sofortiger Wirkung aus der CDU-Fraktion ausgetreten. Sein bei der Kommunalwahl 2018 erworbenes Mandat will er als fraktionsloser Abgeordneter behalten.

Dazu der Fraktionsvorsitzende der BFG, Dr. Siegfried Hansen: „Natürlich ändern sich jetzt die Mehrheitsverhältnisse in der Stadtvertretung und die BFG wird alleinige stärkste Fraktion. Damit hat sie automatisch das Vorschlagsrecht für den Posten des Bürgervorstehers und sämtliche Ausschüsse nebst Vorsitzenden müssten eigentlich neu gewählt werden. Die BFG wird von diesem Vorschlagsrecht allerdings keinerlei Gebrauch machen. Die Glückstädter Wählerinnen und Wähler haben bei der letzten Kommunalwahl entschieden, dass sowohl BFG als auch CDU gleichstark in der Glückstädter Stadtvertretung vertreten sein sollen und an diesen Wählerwillen fühlen wir uns gebunden. Wir haben in der aktuellen Zeit weiß Gott Wichtigeres zu tun, als um Posten und Pöstchen zu schachern. Alle Akteure haben sich 2018 fraktionsübergreifend bei den Besetzungen der Ämter geeinigt und dabei sollten wir es belassen. Das „Problem“ Schulz ist ein alleiniges Problem der CDU-Fraktion. Aber vielleicht hat „jedes Böse auch sein Gutes“. Persönlich könnte ich mir vorstellen, dass jetzt die Zusammenarbeit mit der CDU-Fraktion deutlich einfacher und lösungsorientierter wird. Und genau dazu sind wir alle in der Glückstädter Politik aufgerufen. Wir sollten konstruktiv und sachorientiert zum Wohle unserer Bürgerinnen und Bürger in Ruhe und Gelassenheit weiterarbeiten.“

Pressesprecher Bürger für Glückstadt
Dr. Siegfried Hansen
Anna-Tiessen-Str. 1b
25348 Glückstadt
Tel: +49 (04124) 589982
s.hansen@büfug.de
<http://www.büfug.de>